

ARTICULOS PARA UNA REVISTA ESPECIALIZADA

Carmen Camargo Lagonell
Departamento de Post-Grado y
Reciclaje.
I.U.P.E.R.A.E.L.

Revisando el Editorial de "The Personnel and Guidance Journal" de septiembre de 1978, he considerado útil para los lectores de Paradigma, el realizar una adaptación del material allí presentado.

Se señala que hay cuatro clases de artículos que son importantes para su publicación en una Revista especializada: conceptuales, evaluación de investigación, aplicaciones y revisión de la literatura.

1.- CONCEPTUALES. En este tipo de artículo se presentan aspectos teóricos o análisis de problemas cuyos argumentos estén basados en estudios coherentes y lógicos. No es necesario que estén apoyados por investigaciones. Un buen criterio para artículos de esta naturaleza son las afirmaciones sobre problemas, significados y relaciones con investigaciones previas que conduzcan a generalizaciones para un desarrollo teórico-conceptual, aplicaciones e investigaciones en el futuro.

2.- EVALUACION DE INVESTIGACIONES. Esta modalidad ontempla estudios que tengan amplias implicaciones y presenten una adecuada base, ya sea para la estimulación de nuevas investigaciones o para extender los resultados de manera creativa y novedosa. Es importante la generalización de los resultados.

3.- APLICACIONES. En este tipo podemos considerar aspectos relacionados con los métodos creativos referidos a un problema o una serie de problemas específicos del campo respectivo. Artículos que ilustren técnicas y mé

todos importantes que puedan ser útiles a los especialistas. Por ejemplo, se recomienda que en los artículos para el área de Orientación se trate de atender aspectos tales como: creatividad y utilidad para el estudio de problemas específicos, nuevas técnicas e intervenciones y/o reinterpretaciones de ellas.

4.- REVISION DE LA LITERATURA. En este tipo se incluyen aspectos como la revisión de la literatura relacionada con el área de problemas generales, o bien de la vinculada particularmente con la aplicación a procesos dentro de un campo dado. Tal revisión en el área de humanidades por ejemplo, debería proveer a los lectores de un conocimiento de procesos cognoscitivos, afectivos y conductuales. Hay la esperanza de que este estudio sirva de base para una unión conceptual en áreas básicas. Por ejemplo: en el campo humanístico debería proveer a los lectores de un conocimiento global en aspectos tales como filosofía, sociología, desarrollo humano y aspectos socio-políticos.